



Immobilitage ZOLLERNALB

Orientierung mit regionaler Perspektive

Woche der 
Wärmepumpe
EINFACH INFORMIEREN

Messe in Balingen am 9. und 10. November mit bundesweitem Wärmepumpen-Infotag

Ob Kauf, Miete, Neubau oder Sanierung von Gebäuden – die Immobilitage Zollernalb bündelt seit 2013 das aktuelle Marktangebot und bietet für Interessierte den passenden Rahmen, sich über aktuelle Themen zu informieren. „Orientierung mit regionaler Perspektive“ ist das Motto zahlreicher Bauunternehmen, Zimmereien, Architekten, Makler, Finanzdienstleister und Handwerksunternehmen. Der Aktionstag Wärmepumpe im Rahmen der bundesweiten „Woche der Wärmepumpe“ bündelt am Samstag, 9. November, für Besucherinnen und Besucher alle relevanten Informationen zur Wärmepumpe, deren Anwendungsmöglichkeiten und aktuelle Förderprogramme.

Experten der Energieagentur Zollernalb sowie Vertreter von Herstellern und Installationsbetrieben geben auf der Messebühne ihr Wissen weiter und beraten an beiden Messetagen an ihren Ständen. Das Bühnenprogramm am Samstag wird zusätzlich im digitalen Live-Stream repräsentativ für das Bundesland Baden-Württemberg auf: www.wochederwaermepumpe.de übertragen. Das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz hat vom 4. bis 10. November 2024 die „Woche der Wärmepumpe“ ausgerufen. Der Zollernalbkreis wurde als eine von 75 Aktionsregionen in Deutschland ausgewählt, um das Thema verstärkt in die Bevölkerung zu tragen.

Die Immobilienmesse auf einen Blick:	
Messe:	11. Immobilitage ZOLLERNALB in Balingen
Datum:	Samstag, 9. November und Sonntag, 10. November 2024
Ort:	Volksbankmesse Balingen, Auf Stetten 4, 72336 Balingen
Öffnungszeiten:	jeweils 11 bis 17 Uhr
Eintrittspreis:	Eintritt frei
Parkplätze:	Kostenlose Parkplätze an der Sparkassen-Arena
Thementag:	Aktionstag Wärmepumpe am 9. November 2024
Weitere Informationen unter www.immobilitage-zollernalb.de	

Fotos: Allgäu Event Zentrum, Martin Kiesling

